



## 6. Stapelholmer Rundbrief 12/2008

### **Jahreshauptversammlung des Fördervereins**

Ein facettenreiches Bild der Aktivitäten des Fördervereins lieferten die Berichte des Vorstands und der Arbeitsgruppen bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung in der Süderstapeler „Eiderschleife“.

Arno Vorpahl hob in seinem Jahresrückblick besonders die Eröffnung der Webstube, die Sonderausgabe der „Bauernglocke“, den Reetdach-Vortrag und den Bürgermeister-Abend hervor. Schwerpunkte im kommenden Jahr sind das Fährfest in Bergen, der internationale Museumstag, die Vorbereitungen auf das Stapelholm-Jubiläum und Initiativen zur Stärkung des Tourismus.

Die Museumsgruppe plant für 2009 eine Wanderausstellung durch die Stapelholmer Dörfer und die Neugestaltung der Präsentation im Ohlshaus.

Ein besonderes Anliegen des Arbeitskreises Regionalentwicklung und Baukultur ist die Erhaltung der wertvollen Hauslandschaft und die zukünftige Finanzierung von Sanierungsprojekten nach dem Auslaufen der bisherigen Förderprogramme.

Der naturkundliche Arbeitskreis wird auch im kommenden Jahr Exkursionen in die Flusslandschaft anbieten, zu Fuß, per Fahrrad und mit dem Boot.

Das ETS-Radio sendet bereits im 4. Jahr, das Team sucht weitere Mitarbeiter. Nach dem Bericht des Kassenprüfers wurde der Vorstand einstimmig entlastet.

Mit Ingo Brüning (Bergenhusen) und Karl-Heinz Packmor (Erfde) wurden zwei neue Ortsbeauftragte in den Vorstand gewählt. Vera Homann (Seeth) und Andreas Ochsenbauer (Wohlde) wurden in ihren Ämtern bestätigt.

Die Stärkung der Identität Stapelholms stand im Mittelpunkt der lebhaften Diskussion. Der Gastvortrag von Alexandra Greger (ews-group) über das Markttreff-Konzept gab Anlass zum Nachdenken über die Nahversorgung in den Stapelholmer Dörfern.

Der Förderverein wird auch von den zahlreich erschienenen Bürgermeistern als wichtige Klammer gesehen, um die politisch geteilte Landschaft in Bezug auf die Verbesserung der Lebensqualität für Einheimische und für Gäste zusammenzuführen.

### **Beste Wünsche für die Feiertage**

Der Vorstand dankt allen Mitgliedern für das Interesse an der Arbeit des Fördervereins. Für Anregungen und Kritik haben wir immer ein offenes Ohr!

Wir wünschen eine schöne Weihnachtszeit und eine guten Rutsch in das neue Jahr 2009!

Redaktion:

Lothar Knäpper, Norderstapel, Tel. 04883 / 9130, lothar.knaepper@freenet.de

Heinz Warnecke, Süderstapel, Tel. 04883 / 90 55 72, warnecke.heinz@t-online.de